

Trois-Rivières joint sa voix au mouvement « Le communautaire à boutte »

Le 1^{er} octobre 2025 – Lors de la séance ordinaire du 1^{er} octobre, le conseil municipal de Trois-Rivières a adopté une résolution en appui à la Corporation de Développement Communautaire de Trois-Rivières et aux organismes impliqués dans le mouvement de mobilisation « Le communautaire à boutte ».

Pour un financement à la hauteur

Du 20 au 24 octobre 2025, plusieurs organismes de la Mauricie participeront à une grève tournante pour dénoncer le sous-financement du milieu par le gouvernement provincial. Amorcé à Shawinigan, ce mouvement aura lieu lors de la Semaine nationale de l'action communautaire autonome.

Cette initiative vise à ce que les organismes soient reconnus à leur juste valeur et reçoivent un financement à la hauteur de leur mission. En joignant sa voix au mouvement, la Ville souhaite reconnaître publiquement leur contribution à la qualité de vie de la population.

400 organismes soutenus par la Ville

Au-delà de cet appui, c'est plus de 400 organismes que la Ville de Trois-Rivières appuie financièrement chaque année. À ce soutien s'ajoute également la création récente du Bureau du développement social sous l'égide de la Direction générale de la Ville et la mise en place de l'instance stratégique de concertation RADAR qui assure une vigie sur les enjeux et besoins du territoire trifluvien.